



川原遊び①…24日

天気の良い日は、川原で遊ぼう週間が始まりました。川原はスーッと涼しい風が吹き朝のムシムシ感はどこへやらといった感じでした。



今日の目的は、“船を作って遊ぼう”です。はじめは、自分一人の船を作るつもりで取り組んでいたのですが、昨年度の経験のある年中長児は友達のものとは合体させ、いかだのようなものを作り始めました。完成しさっそく乗ってみました。今日は絶好の船日和とも言いましょうか、いつもより水嵩が増し流れもよい感じでありました。大成功。しかし、何度か乗るうちに分解されてしまい、



その都度修理をみんなでしながら楽しみました。乗り方も工夫し、はじめは1人で乗っていましたが2人でもやってみたくと挑戦。友達と一緒に乗って楽しむことができました。「なんだかドキドキする」と話していた子も「めちゃくちゃ楽しかった。もう1回」と何度も挑戦する様子がありました。昨年度の写真を見ながら「今度は6人で乗れる船がいいね」と話し合いの結果、明日は製作をしてから川原遊びに臨みます。どんな船ができるのか楽しみです。



「うわー！」バランスを崩して船から落ちてしまいました。
ハプニングはつきものです。だからこそ、安全に配慮しながら臨んでいます。

川原遊び②…25日

昨日の話し合いをもとに「みんなで乗れる船を作りたい」と川原に行く前に園で製作をしました。6人で乗れる船を作ることが目的です。昨年度の経験を活かし、年長児が中心となって作成しました。大きなペットボトルが足りない小さいものを上手に組んで仕上げたり、ガムテープをどのように貼ったら壊れないのかなども工夫したりしながら行っていました。



ここにはるといいよ。
ねんちょうじがおしえます。ちからをあわせてふねつくりのまっさいちゅう



もう1っかいやろう。
たのしいね。



おおきないしがあるときはふねをゆらすよ。

自分たちのやりたい事の実現に向けてそれぞれがアイデアを出し、また友達と一緒に考え工夫しながら成功体験を味わうことができました。「もっとやりたい。明日も川原で遊びたい」そんな声がたくさん出ていました。